

# BROADCAST

## Peduli Korban Banjir, Gusriyandi Rifai Turun Langsung Ditengah Genangan Banjir Berikan Bantuan

Dia Wisda - [BUNGO.BROADCAST.CO.ID](http://BUNGO.BROADCAST.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 17:29



BUNGO - Tingginya curah hujan di wilayah Kabupaten Bungo beberapa hari terakhir membuat debit air sungai batang Bungo dan Batang Tebo naik. Akibatnya, ribuan rumah masyarakat dikabupaten Bungo terendam banjir yang ditimbulkan air dari Hulu Batang Bungo dan Batang Tebo.

Sebagai bentuk kepedulian Atas musibah banjir tersebut, ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo sekaligus caleg DPRD kabupaten Bungo Dapil I Gusriyandi Rifa'i beserta tim cepat tanggap langsung turun ke lokasi yang terdampak banjir, Jum'at (22/12/23).



Beliau dengan ikhlas turun ke lokasi menyambangi korban guna mengetahui kondisi terkini yang dialami masyarakat serta menghimbau agar tetap waspada dan berhati-hati dikala curah hujan dan debit air makin tinggi.

Dikesempatan ini, Gusriyandi Rifa'i ikut prihatin kepada warga dan masyarakat yang terdampak banjir, karena hampir sebagian besar rumah yang berada di kawasan batang Bungo dan Tebo terkena dampaknya.

", Kami sangat prihatin atas musibah banjir yang terjadi disebagian besar wilayah kabupaten Bungo yang dekat dengan batang Bungo dan Tebo, semoga dengan adanya sedikit bantuan yang kami berikan sedikit banyaknya dapat membantu warga dan masyarakat yang terdampak banjir ", Ungkapnya.

Dalam kesempatan itu Gusriyandi Rifai beserta tim juga membawa bantuan sembako yang berupa, beras, mie, dan air mineral.

Bang Eri kembali menyampaikan ada 5 titik lokasi yang beliau dan tim sambangi yaitu, belakang hotel semagi kelurahan Bungo barat, simpang Jambi kelurahan manggis, jaya setia kecamatan pasar muara Bungo yang terdapat 3 RT yang mendapatkan bantuan, tepi danau, dan tanjung gedang.

" Ada 5 titik lokasi yang kami sambangi bersama dengan tim DPC PDI perjuangan kabupaten Bungo, semoga dengan adanya sedikit bantuan yang kami berikan mampu sedikit membantu untuk warga dan masyarakat yang terdampak ", Jelasnya.

" ini sudah merupakan kewajiban kita untuk peduli terhadap sesama, semoga dengan adanya musibah ini dapat memperkuat iman kita kepada Allah SWT, dan juga untuk musibah banjir ini bisa segera berakhir dan teratasi ", Pungkasnya.

Gusriyandi Rifai juga menambahkan Semoga bantuan yang diberikan ini dapat meringankan beban para korban bencana banjir, agar genangan air cepat surut dan diharapkan para korban agar tabah menghadapi musibah ini," ujarnya.

Setelah menerima bantuan, warga terdampak banjir mengucapkan terimakasih kepada Gusriyandi Rifai dan PDI Perjuangan Kabupaten Bungo atas perhatiannya memberikan bantuan sembako.



“Terimakasih, semoga amal ibadah bapak dalam memberikan bantuan kepada korban dapat dibalas oleh Allah SWT,”ucapnya.(Dya)